



美郷町立美郷北義務教育学校 学校だより



SDCs with everyone

～ Smile (笑顔) ・ Dream (夢) ・ Challenge (挑戦) ～

[令和6年度 10月号]

文責:校長 菊池みどり

美郷北学園祭！ Smile(笑顔)で Challenge(挑戦)

9月27日、昨年度対面での開催が復活して、本年度は更にパワーアップした発表となりました。多くの方々に日頃の学習の成果を観ていただくことができました。時間を作って参観された地域・保護者の皆様、ありがとうございました。

始まる前、「緊張する～」とあちらこちらから聞こえてきました。

終わった後、「やりきった～」「ドキドキした～」の声。きっと、満足のいく発表だったのでしょう。みんな充実感に満たされた笑顔でした。

幼稚園:3人とも役になりきって、とても大きな声で上手にできました。元気いっぱいとても可愛かったです。
 1年生:7人でキレイのネズミのダンスで、かっこよかったです。緊張しながらも、大きな声でやりきりました。
 2年生:十人十色！一人一人の思いのこもったおもしろい道具がたくさんありました。本当にできるような気がしました。
 3年生:しいたけについて、たくさんのことをよく調べて、分かりやすく発表できました。しいたけが食べたくまりました。
 4年生:日向備長炭のことをよく調べて分かりやすくまとめていました。初めて知ることも多く、寸劇もおもしろかったです。
 5年生:毎日食べているお米づくりのたいへんさや作っている人の思いや苦勞がよく分かりました。一粒一粒、味わおう。
 6年生:歌や笛、ダンス・ピアノなど、音楽のすばらしさが伝わりました。一人一人が主役になって、達成感を味わいました。
 7年生:美郷町の良さをよく調べて分かりやすくまとめていました。まさに SDCsな発表でした。挑戦意欲が高まりました。
 8年生:12名+2名で一人何役もこなし、みごとに演じていました。個性あふれるユーモアたっぷりの発表でした。
 9年生:さすが9年生、演技力がずば抜けていました。「あんなばうどん」楽しみです。祭りに向けて盛り上げていきましょう。
 英語弁論:ただ、英語を話すだけでなく、声の強弱・表情で気持ちが伝わってきました。努力の成果を堂々と発表できました。

一人一人が主役になれた発表でした。人前で発表することは、ドキドキやワクワク、とても緊張することです。このような経験をすることが、達成感や自己肯定感を高め、次への意欲につながっていくのだと思います。きっと、来年はこうしたいとか、こんなことをやりたいという主体的な活動になっていくことでしょう。

最後に、生徒会学習委員長の菊田篤輝さんを中心に、当日まで準備をおこなった役員の皆さん、ありがとうございました。



日向・東臼杵地区英語暗唱弁論大会 最優秀賞
7年 坂本 玲さん





【11月行事予定】

- 1日(金) 地引網体験(2~4年)
- 1~3日(土日) 県秋季大会(パレ・リフトテニス・陸)
- 5日(月) しいたけほだ木組(5, 7年)
- 7日(木) 児童生徒会役員退任任命式
- 8日(金) 遠足(幼~4年)、弁当の日
チャレンジクッキング(9年)
- 12日(火) 入試説明会(9年)、英検 IBA(7年)
- 13日(水) 県英語一斉テスト(7年)
- 22日(金) 学園参観日、ロードレース大会
- 27~28日(水木) みやざき小中学校学習状況調査(4・7年)
- 27~29日(水金) 修学旅行(8年)

学校ホームページを随時更新中!

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/2012/htdocs> ☆



学校だよりも、ホームページに掲載中!